
VERBALE DEL 04 AGOSTO 2015

L'anno 2015, il giorno 04 del mese di Agosto si è riunito presso la sua sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

2015 per traftare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli :

E' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca

Scarlata e Terzo. Risultano assenti i Consiglieri Greco e Inzerillo,

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente informa il Consiglio che in merito all'incendio divampato ieri

pomeriggio nel deposito Q8 sito nella zona Industriale di Brancaccio intende scrivere al Sindaco per avere

informazioni ufficiali circa le cause che 1o hanno sviluppato e se la nube tossica è dannosa alla popolazione.

Intende inoltre sapere se l'Amministrazione Comunale stabilirà un qualche risarcimento per i danni subiti.

Il Presidente chiude la discussione generale e passa al II punto all'odg: Approvazioni verbali sedute

precedenti e nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Duminuco e Scarlata. Detta nomina viene approvato

all'unanimità alle ore 10,00.

Si dà lettura del verbale del27 luglio 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10,05.

Sono assenti alla votazione i Consiglieri Greco e Inzerillo.

Alle ore 10,10 esce il Consigliere Guaresi.

Si dà lettura del verbale del29luglio 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10,15.

Sono assenti alla votazione i Consiglieri Greco, Guaresi e Inzerillo.

Alle ore 10,16 escono i Consiglieri Cardella, Di Fazio e Sala.

Il Presidente d'accordo con i capigruppo presenti in aula chiede il prelievo del parere prot. 5i 1862 del 1"

luglio 2015. Detto prelievo viene approvato all'unanimità, pertanto il presidente dà letlura del parere avente

per oggetto: Regolamento per il trattamento dei dati personali, sensibili e giudiziari.

Il Presidente dopo attenta lettura del testo essendo un regolamento tecnico assolutamente rispondente a ciò

che prevede la normativa nazionale a cui il Comune si è adeguato, propone al Consiglio di esprimere parere

favorevole.

Il parere prot. 511862 del 1" luglio viene approvato all'unanimità alle ore 10,45.

Sono assenti allavotazione i Consiglieri Cardella, Di Fazio, Greco, Guaresi, Inzerillo e Sa1a.



Alle ore 10,46 il Presidente sospende la seduta.

Alle ore 12,00 il Presidente Tomaselli riapre la seduta e risultano. presenti oltre allo

Greco. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta di consiglio.

Il Segretario Il Presidente
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